

+ El legislador electo fue ultimado fuera de su casa, dos días antes de tomar posesión

CD OBREGÓN, Son., 13 de septiembre de 2019.- Este viernes, un día antes de cumplirse 7 años de su muerte, fue atrapado en Zapopan, Jalisco, el señalado como autor intelectual del homicidio de Eduardo Castro Luque, diputado electo por el Distrito XVII, quien fue agredido a balazos por fuera de su domicilio.

Este mediodía se conoció la noticia cuando el detenido volaba con destino a Cajeme, para ser internado en el penal regional y esperar el juicio correspondiente bajo señalamiento de homicidio calificado.

Se trata de Manuel Alberto Fernández Félix, hoy de 32 años, quien habría planeado el crimen cometido un 14 de septiembre de 2012. Su búsqueda traspasó el Estado y llegó a varios países.

Tras el homicidio, las indagaciones se dirigieron hacia el ahora detenido, quien era legislador suplente electo, y tampoco pudo llegar al Congreso.

En redes trascendió la detención y el lamento de la madre del detenido, quien confirmó la acción policíaca que terminó cuando fue entregado a policías sonorenses. Ella pidió juicio justo y manifestó su confianza en las autoridades, acusando que durante el gobierno de Guillermo Padrés, a su hijo le sembraron pruebas.

No puede creer lo que pasa, pero pidió que traten bien a Manuel, porque “de aquí cuando menos se fue bien, no va golpeado, espero así me lo presenten, que no lo golpeen, que no le den toques como están acostumbrados”.

Desde el 2012, se han consignado por ese delito al menos a cinco personas más, que habrían tenido participación en el asesinato, entre ellos quien proporcionó el arma.

Detenido el presunto homicida intelectual del diputado Castro Luque

Escrito por Muralsonoreense.com
Viernes 13 de Septiembre de 2019 19:39
